

BILAN RASSEMBLEMENT DEPARTEMENTAL N°1 : Pétanque

Voici quelques photos et données sur notre 1er rassemblement départemental qui a eu lieu le Mardi 26 novembre 2024 au boulodrome de Mainvilliers. Le boulodrome a été mis à disposition par le club « Les cheminot section pétanque » affilié au comité UFOLEP 28.

Nous avons mis en place un tournoi de pétanque le mardi après-midi de 13h30 à 17h. Pour ce tournoi des licenciés des clubs de pétanque affiliés à l'UFOLEP 28 et des membres de la commission sportive départementale Pétanque UFOLEO 28 ont répondu présent et sont ainsi venu jouer avec les dipsiens. Ils ont également arbitré les tournois, conseiller les joueurs et apporter des jeux de boules.

De plus 5 pratiquants de l'association espace diabète 28 avec qui nous intervenons toutes les semaines sur la thématique sport-santé ont répondu positivement à notre invitation et sont venu participer au tournoi.

Nous avons pu, à travers ce rassemblement créer du lien notre réseau associatif et le socio-sport que nous mettons en place. L'enjeu de la transversalité entre « le sport-éducation » et « le socio-sport » est de permettre l'accès aux clubs sportifs et de répondre à des besoins d'inclusion pour les bénéficiaires du DIPS. Il s'agit aussi pour nous de pouvoir compter sur l'expertise de nos bénévoles dans une discipline spécifique.

A la fin du tournoi, nous avons pu remettre un trophée a chaque équipe pour leur participation. Les trophées ont été remis par notre réseau associatif compte tenu des coupes et trophées restantes après leurs tournois. Réinvestir ce type de matériel à impact sur le développement durable, important dans le contexte socio-économique actuel.

Quelques chiffres :

14 structures DIPS ont participé :

Vers l'autonomie, CAJ Châteaudun, Centre Henri Ey, Foyer de vie retraite, GEM de Lucé, Fondation d'Aligre (Foyer de vie, FAM EMT, FAM), UNAPEI 92, Gip relais logement, ALVE, Fondation Anaïs Vernouillet, CADA Châteaudun, ADAPEI le logis.

Nous avons pu comptabiliser :

- ✓ 46 Dipsiens et 18 Dipsiennes, soit 64 bénéficiaires
- ✓ 18 travailleurs sociaux
- ✓ 20 licenciés dans des clubs de pétanque et/ou membres de la commission pétanque UFOLEP28 (6 clubs)
- ✓ 5 pratiquants de l'espace diabète 28
- ✓ 2 éducateurs sportifs UFOLEP 28

Total des présents : 110 personnes

Merci au club des cheminots pétanque pour la mise à disposition de l'infrastructure Sportive

Merci aux licenciés du réseau associatif présents

Merci aux pratiquants de l'espace diabète 28

Merci aux DIPSISIENS et aux Travailleurs Sociaux

Voici quelques photos de la journée DIPS :





